

## Polresta Mataram Gelar FGD Bersama Orang Tua Casis Diktukba Gelombang I T.A. 2023

Syafruddin Adi - [MATARAM.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://MATARAM.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 28, 2022 - 15:32



Mataram NTB - Polresta Mataram Telah melaksanakan Kegiatan Focus Group Discussions (FGD) antara Kapolresta Mataram Kombes Pol. Mustofa, S.I.K., M.H. dengan Orang Tua/Wali Casis (Calon Siswa) Diktukba Gelombang I T.A. 2023 dalam rangka pengawasan serta pembinaan dan latihan dalam masa tunggu pendidikan Bintara Polri T.A. 2023 bertempat di Gedung Wira Pratama. Kamis, (28/07/2022).

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dalam penekanannya

mengatakan bahwa kegiatan tatap muka bersama Orang tua/wali Casis ini sudah sejjin Kapolda NTB dan Karo SDM Polda NTB, ucapnya

" Bahwa kegiatan wajib lapor yg dilaksanakan oleh Polresta Mataram memiliki keterbatasan waktu sehingga diharapkan peran Orang tua/wali dapat menjaga casis dalam masa jeda Pendidikan dengan baik, selalu mengingatkan casis untuk menjaga fisik, kesehatan serta menjauhkan diri dari Narkoba, serta tindak pidana lainnya yang nanti dapat merugikan diri sendiri, tutur KBP Mustofa.

" Agar selalu diingatkan kepada casis untuk selalu menjaga perilaku baik saat berada di tengah masyarakat maupun saat bermedia sosial dan apa yg sudah dicapai saat ini tidak membuat casis besar kepala/sombong karena jalan untuk menjadi seorang anggota Polri masih panjang untuk dilalui para casis "

" Diupayakan kepada casis agar selalu menjaga kondisi fisik dan kesehatan dengan tetap berolahraga, makan yg cukup serta secara periodik memeriksakan kesehatan, untuk itu, Kapolresta Mataram akan mengajak para Casis untuk berolahraga bersama. Disamping itu, Kapolresta Mataram juga memerintahkan Bag SDM untuk membuat grup Whatsapp dengan orang tua/wali serta para casis sehingga selalu dapat mengingatkan dan meminimalisir potensi hambatan yg dapat menggagalkan casis untuk berangkat ke Lembaga Pendidikan. Hal ini dilakukan karena para casis adalah aset Polri di masa depan, tambahya

Kapolresta Mataram selalu mendorong agar anggota maupun para casis yg kelak akan menjadi anggota Polri untuk selalu belajar, meningkatkan kemampuan serta mengejar Prestasi sehingga menjadi Polisi- Polisi yg luar biasa dan jgn hanya menjadi polisi yg biasa-biasa saja. Dan dalam kesempatan ini Kapolresta Mataram juga berharap orang tua/wali casis dapat memotivasi putra-putrinya untuk selalu berprestasi karena Institusi Polri akan selau mencari Polisi yg memiliki kemampuan dan keterampilan yg nantinya akan memudahkan peningkatan karier mereka.

Terakhir Kapolresta Mataram menekankan agar kita bersama-sama menjaga dan mengawasi para Casis sampai mereka masuk ke Lembaga Pendidikan dan jangan biarkan hal-hal sepele dapat menggagalkan perjuangan panjang yang telah dilakukan. Dan apabila ada hal yang dibutuhkan oleh para Casis jangan segan-segan untuk menyampaikan kepada kami, tutup KBP Mustofa(Adb).